

新春放談会・新年互礼会を開催

総務企画部

1月18日(土)口和町「鮎の里公園・高瀬の湯」で、各団体代表、自治会長、専門部長ほか、大勢のご参加をいただき新春放談会及び新年互礼会を開催。大迫区長から、昨年は暑い1年であった、台風接近による避難所開設や庄原市成人式の延期、等々、また川北小学校適正配置検討委員会の設置、今年も多くの課題を抱えてのスタートとなるが、北地区に住んでよかったと思える地域づくりを目指し、協働の力で支え合い、助け合い、区民皆がふれあいを深める活動を進め支え合いの絆を育む努力が必要であること等、新年のあいさつがあり、昨年来お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りし黙とうを捧げました。つづいて住田顧問から、この会は北地区地域づくりに関するリーダーが集い、共に語り合い、情報の共有がされ素晴らしいつながりで結ばれた組織であること。第3次地域振興計画の策定が急務、等について挨拶をいただきました。つづいて、本部で選んだ北地区内の10大ニュースを亀井副区長から発表。そして、桂藤市議会議員、川北小学校上野PTA会長、田中校長、西田庄原小学校長、川北駐在所宮本巡査長、から近況について報告があり、学校適正配置計画についての対応をはじめそれぞれの分野から課題やこれからの活動等、活発な意見が述べられ、有意義な放談会となりました。

つづいての新年互礼会でも放談会で話すことができなかったことなど話も弾み、夢と希望を抱いた新年の初会合でした。



新年初詣 ～無病息災を祈願～

高齢者福祉部
北地区老人クラブ連合会

北地区老人クラブ連合会は、1月16日(木)に元号が平成から令和に変わり初めての初詣を岡山市北区「吉備津彦神社」に正式参拝しました。

今年は暖冬のせいかな雪もなく順調に着き、神社宮司により参拝者(52名)の氏名を読み上げて頂き、「無病息災」祈願のお祓いを受け、住田会長が代表して玉串を奉納して御神酒を拝受いたしました。その後、集合写真を撮り、境内で開催されていた陶器市で土産を買っていた人もいました。

参拝後は、岡山市にある「湯迫温泉・健康村」で会食。吉備津彦神社で頂いた「御神酒」で乾杯し、新年に向かっての抱負など語り合い懇親を深めました。

会食後は、「紅劇団」によるお芝居と舞踊ショーを鑑賞。

また温泉に入る人、いい気分でお話する人と「食べて、飲んで、観て、風呂につかる」楽しい時間を過ごしました。

この1年、お互い健康第一で活動していきましょう。



にぎやかに“とんど”が行われました

今年も1月12日(日)から19日(日)の間に各地区の恒例行事“とんど”が行われました。

今年も、雪が無く準備の方は楽をさせていただきました。青竹を組み、家々から持ち寄った正月のしめ飾りや門松、書き初め等を添え火をつけて、燃え上がる炎に一年の無病息災・五穀豊穡を祈り、おき火で餅を焼きぜんざいを食べたり、しし肉を焼いたり、豚汁、寒バエ、笹酒を酌み交わし、場所を変えての新年会をしたり、それぞれの地区で懇親を深められました。以下、各地区の様子を紹介します。たくさんの写真を提供していただいています。整理してふれあいサロン北へ掲示するよう計画しています。



市場自治会



茶屋自治会



富田自治会



天満自治会
久井田班



天満自治会
黒田原班



八幡自治会



天満自治会 上矢の原班



門田鈴神クラブ



大重自治会



ミツワ自治会 田の平

ミツワ自治会 合の峠



謹賀新年

川西自治会

川西自治会

山奥自治会



門田鈴神クラブ

川東自治会

紙芝居とゲームで、新春初笑い！

ふれあいサロン北

1月14日レクリエーション介護士の倉岡さんをお招きし、「紙芝居」とゲームで楽しい時間を過ごしました。

歌に合わせて手や指を動かすゲームやペットボトルのビー玉を色分けするゲームは、かなりの忍耐がいり、特に色分けゲームは、何色の中から同一色を分けるもので汗が出るほどでした。

「ふうちゃん、明日も走れ」と題した紙芝居は、倉岡さんがおばあさんから聞いていた話をもとに、ふうちゃんが子牛と戯れる姿を中心に描かれています。昔、農家では人間と牛が同じ屋根の下で生活し、家族の一員として扱われていたことを懐かしく思い出したひと時でした。

倉岡さん作の「七福神の顔出しパネル」で記念撮影をして閉会としました。

「ふれあいサロン北」は毎月第2・第4火曜日の10時から開設していますので、お気軽にお立ち寄りください。チョットした相談にも応じることができますよ。



大いに盛り上がった 世代間交流ボーリング大会

保健体育部
北地区体育協会

1月26日(日)伍楽荘ボウルにて第7回世代間交流ボーリング大会を開催。児童・幼児を含む総勢32名が汗をかきながら力投、ストライクやスペアが出るたびに大歓声の中、和やかに楽しく交流ができました。このような機会に、地域の若者たちと交流し、これからの子育てや地域づくりのための絆づくりが少しでもできることに期待をしています。

成績は次の通りでした。(敬称略)

優勝	西田 英司 (大重自治会)
準優勝	香川 恵子 (天満自治)
第3位	片桐 悠佑 (大重自治会)



右から1位:西田さん・2位:香川さん・3位:片桐さん

“今年も楽しく交流を深めましょう” 月例会のお知らせ！

北自治振興区
グラウンドゴルフ同好会

今年最初となる月例会を次のとおり開催しますので、誘い合わせてご参加ください。

日時	令和2年2月26日(水)	12時受付、12時30分開会
場所	田川グラウンド	
参加費	200円(当日持参ください)	